



Sommerfest mit Malaktion: Künstlerin Nicole Plewka bemalte mit Mieterkindern Stromkästen im Dichterviertel von Unna-Massen.

Gemeinsam trödeln, malen, feiern

Sommerfest von Sahle Wohnen im Dichterviertel in Unna-Massen

Unna, den 23. Juni 2022

Nach zwei Jahren Corona-bedingter Pause konnte es kürzlich endlich wieder stattfinden: das Sommerfest im Dichterviertel in Unna-Massen. Für seine Mieterinnen und Mieter hatte sich das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen dieses Mal etwas Besonderes ausgedacht. Unter dem Motto „Sommerfest mit Mietertrödel und Malaktion“ lud es die Bewohnerinnen und Bewohner der Reihenhaussiedlung dazu ein, selbst aktiv zum Gelingen des Festes beizutragen. Ein Angebot, das von vielen gerne genutzt wurde.

Bereits vor Beginn des Fests ging es in zahlreichen Vorgärten der Reihenhaussiedlung geschäftig zu. Tapeziertische wurden aufgebaut,

Stühle gerückt und allerlei gut erhaltener Trödel – von Kinderkleidung über Deko-Artikel und Wohnaccessoires bis zu Geschirr und Porzellan – aus Kartons hervorgeholt. Kaum waren die Waren dekorativ zur Schau gestellt, fanden sich auch schon die ersten Interessentinnen und Interessenten ein. Während in den Vorgärten fröhlich miteinander geplaudert und gefeilscht wurde, unterstützten Mieterkinder die Künstlerin Nicole Plewka beim Bemalen von drei Stromkästen. Diese und sieben weitere Stromkästen im Wohnviertel, die die Künstlerin bereits zu einem früheren Zeitpunkt gestaltet hatte, wurden den Besucherinnen und Besucherinnen am Ende der Malaktion präsentiert. Statt auf triste graue Flä-



chen schauen sie nun auf farbenfrohe Bilder mit verschiedenen Motiven aus der Region. Zu sehen sind auf den Stromkästen unter anderem der Massener Bach, das Lichtkunstmuseum, die Windmühlen und der Eselsbrunnen in Unna.

Kinder, die keine Lust hatten, mit Farbe und Pinsel ans Werk zu gehen, vergnügten sich stattdessen auf einer Hüpfburg, bastelten mithilfe einer Buttonmaschine eigene Buttons oder nutzten das Kinderschmink-Angebot. Eine zentrale Anlaufstelle für alle Gäste bot das Musterhaus an der Carl-Zuckmayer-Straße 15. Wer eine Verschnaufpause brauchte oder einfach mit Nachbarinnen und Nachbarn gemütlich zusammensitzen wollte, war im Garten des Hauses gut aufgehoben. Dort versorgten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Sahle Wohnen-Kundencenters Groß und Klein den ganzen Tag über mit kühlen Getränken und frischen Würstchen vom Grill. Zusätzlich gab es selbst gemachtes Eis von Kirsten Piepenstock und eine große Auswahl an Kuchen, die Bewohnerinnen und Bewohnern der Siedlung extra für das Sommerfest gebacken hatten. „Gemeinsam etwas auf die Beine stellen – das macht viel Spaß und man kommt leichter miteinander ins Gespräch“, freute sich Kundenbetreuerin Melanie Stich über das gelungene Nachbarschaftsfest.

Fotos: Sahle Wohnen

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von mehr als 23.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das

mittelständische Familienunternehmen, das auf eine 125-jährige Geschichte, davon fast 60 Jahre in der Wohnungswirtschaft, zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, etwa in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligem Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Schweinheim), Bonn (Holzlar-Roleber; Duisdorf), Griesheim (Konversion SüdOst), Köln (Brück; Holweide; Porz), Mainz (Zollhafen; Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Käfertal/Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord), Velbert (Mitte) und Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung. Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und weitere Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Unna** zählen im Stadtteil Massen 95 Mietreihenhäuser mit vier Wohnräumen, teilweise auch mit ausgebautem Dachgeschoss, sowie ein Mehrfamilienhaus mit 27 Wohneinheiten (Zwei- bis Vierzimmerwohnungen, öffentlich gefördert) zum Bestand. Die Objekte befinden sich im sogenannten „Dichterviertel“ an den Wohnstraßen Otto-Holzapfel-Straße, Bertolt-Brecht-Straße, Carl-Zuckmayer-Straße und Stefan-Zweig-Straße. Um die Anliegen der Mieter kümmert sich Sahle Wohnen-Kundenbetreuerin Melanie Stich im Musterhaus Carl-Zuckmayer-Straße 15.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen

Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.



Weitere Informationen:

sahle-wohnen.de

Kontakt

Unternehmensgruppe Sahle Wohnen
Bismarckstraße 34
D-48268 Greven
Telefon: +49 (0)2571 81-0

Ansprechpartner*in

Jutta Morrien
Telefon: +49 (0)2571 81 423
E-Mail: jutta.morrien@sahle.de